

« Rébellion Afrobeat » avec la famille Kuti

Samedi 15 octobre à 22h10 dans « Musiques du monde »

À l'occasion des 25 ans de la disparition de Fela Kuti, artiste nigérian engagé et fondateur de l'Afrobeat, la Philharmonie de Paris et le Musée de la musique font l'événement avec l'exposition « Rébellion Afrobeat » qui ouvre le 20 octobre. Ces institutions mettent pour la première fois un artiste du continent africain à l'honneur.

Avant l'ouverture de l'exposition, la Philharmonie a proposé une série de concerts entre le 8 et le 16 octobre. L'équipe de « [Musiques du monde](#) » a pu rencontrer, lors d'une répétition, la famille et les proches de Fela Kuti. Ils racontent au micro de Laurence Aloir leur parcours et leur histoire avec Fela.



Invités :

- **Femi Anikulapo Kuti et Mâdé Kuti**, fils aîné et petit-fils de Fela,
- **Jean-Jacques Mandel**, premier journaliste français à avoir photographié et interviewé Fela au Shrine en 1975. Douze de ses photos sont dans l'exposition,
- **Sodi Marciszewer**, conseiller musical de l'exposition, réalisateur chez les Kuti sur trois générations. Il a collaboré aux six derniers albums de Fela, produit la plupart des albums de Femi et le premier de Mâdé Kuti, le petit-fils,
- Et **Gaëlle**, percussionniste française qui tourne avec Femi depuis trois ans.
- **Une interview croisée entre Femi et Mâdé (père et fils) en vidéo**, réalisée par Laurence Aloir, Romain Ferré et Christophe Valette, est également disponible sur [les réseaux sociaux de l'émission](#).

Contacts presse :

Anthony Ravera, Responsable presse Tél. +33 (0) 1 84 22 93 85 – anthony.ravera@rfi.fr

Corentin Lepage, Attaché de presse Tél. +33 (0) 1 84 22 73 16 – corentin.lepage@rfi.fr

 @RFI_presse